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! ! ! !本报讯“临港地区是上海未
来发展的重点，我们要看清形势、
抓住机遇，加快速度开发，加大力
度推进，使临港的开发建设成为
提振发展信心的亮点。”昨天下午，
市委书记俞正声在调研临港产业
区、临港新城工作时强调，市、区两
级和相关企业单位都要大力支持，
加快推进先进制造业在临港产业
区的集聚，加快推进项目落地，使
临港地区尽快出功能、显效应。

市委副书记、市长韩正参加
调研并在座谈会上讲话。

俞正声、韩正和丁薛祥、徐麟、
艾宝俊、姜樑等市领导察看了临
港产业区重装备区奉贤园区、重
装备区、临港主产业区和临港综
合区，并召开座谈会，听取临港产
业区开发建设工作的情况介绍。

俞正声在讲话时指出，临港
的开发建设要特别注重对要素
成本的控制。要保持临港地区土
地成本低、居住成本低的优势，
使临港地区成为生产、生活成本
的洼地，集聚产业人气的高地。
今年要尽快启动综合区开发建

设，有条件就上，不能等、不能贻
误时机。对开发建设中碰到的困
难，市、区有关部门要统筹协调，
帮助解决。
韩正指出，临港开发建设关

键是转型。要牢牢坚持产业开发、
基础设施、城镇建设、生态环境、
产城融合“五位一体”的方针，在
思路、目标明确的基础上，按照发
展先进制造业集聚区的定位一项
项抓落实。市、区有关部门要大力
支持，继续加大投入、加大政策支
持力度，推进临港的开发建设。

! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）记
者昨天从市安监局获悉，
!"#$年初，市安委办确定 $!

项市级督办重大事故隐患项
目。经过各方努力，到 !%$$

年年底，$!项重大事故隐患
基本完成整改。

! 闵浦大桥主桥为钢

结构!导温性能好!遇到冰雪
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色及以上级别预警时%适时采

取临时关闭龙吴路匝道措施%

引导通行车辆绕行虹梅南路

匝道%并及时发布相关道路封

闭信息( 在匝道封闭过程中%

开辟闵浦大桥应急通道%供特

种车辆紧急通行使用)

! 青浦区徐泾镇诸光

路 !"#$ 弄出租厂房内租客

众多!人员庞杂 整治期间%共

投入资金 #%&多万元% 清退

'(&多名住宿人员&)家承租

户)对两幢员工宿舍进行了综

合改造%每幢楼增配了消防设

施%安装了独立电闸)

$! 项重大事故隐患整
改项目还包括：

! 完成 ))家非工业园

区内的危险化学品企业布局

调整%超出预定的 **家目标(

! 沪闵路闵行段铺设

双向近 +公里的人行道(

! 基本实现长江隧桥&

外环隧道危险品运输车辆违

规通行阶段性治理目标(

! 吴淞导堤使用年限

超百年%安全系数低于规范要

求%年度整治目标基本实现%今

年 #月完成安全评估和加固方

案的总体评价和验收工作(

! 水产集团水厂停产%

液氯钢瓶运离% 液氯泄漏隐

患消除(

! 青浦区徐泾镇蟠龙

路 "))号出租厂房内% 年底

前承租单位全部撤离(

! 中石化上海石油化工

股份公司烯烃部&芳烃&储运部

完成整改%消防隐患基本消除(

! 市排水处厦门路 '),

号租赁市场消防安全隐患基本消除(

! 东陆路 (#-号地下自行车库内%非

车库看管人员全部搬离车库% 单独分割出

看管人员居住区% 地下车库违规住人隐患

基本整改完毕(

! 普陀区江宁路 .(#, 号上海东方

罗马假日酒店地下室% 床位全部搬离%违

规住宿人员全部撤清)

! ! ! !居民将生活垃圾干湿分类、
经过中转站后去了哪里？末端处
置环节如何处理那些餐厨湿垃圾？
新民网记者近日走访了位于松江
区卖新公路 &%'号的松江区固体
废弃物综合处置厂，就如何生化
处理生活垃圾一探究竟。

垃圾分类后处置更省力
松江固废综合处置厂一期规

划建设规模为日处理 $&%%吨量
的原生生活垃圾，于去年 (月 !)

日投入试运营，现阶段日处理生
活垃圾为 #%%%吨。截至今年 #月

*" 日共处理松江区生活垃圾约
为 $!万吨。

这家处置厂同时也是松江区
湿垃圾的主要处置单位。松江区有
++个小区参加生活垃圾干湿两分
类试点，每天有 $&,#'吨的湿垃圾
运到厂里。不过，目前处置厂接收
的仍以干湿混合垃圾为主。
截至 #月 *%日，处置厂在可

回收利用资源部分的回收量约为
#万吨，占总量的 #!-。由于在试
运行阶段，资源回收率未达到预
期目标，预计正式生产运行后，可
回收利用资源部分回收量为
!%-左右。也就是说，如果前端垃
圾分类到位，可一定程度上为末
端的垃圾量“减负”，减少末端处
置成本的同时，也可以“腾出手”
来专心处理湿垃圾。

产生有机土净化渗滤液
区别于填埋场和焚烧厂的

“直接毁灭”形式，松江固废综合
处置厂以垃圾分类和生化处置为
主。松江大部分地区的生活垃圾
都在此处置。
每天早上 &时 *%分开始，一

车一车生活垃圾接踵运来。工作
人员告诉记者，生活垃圾将首先
经过一轮分选，粗选出一些可回
收垃圾。“挑剩”的垃圾.将进行生
物预处理———也就是发酵，之后
进行第二轮分选，再细分出玻璃、
电池、易拉罐、塑料等垃圾。
而居民分类产生的湿垃圾以

及混合垃圾中的有机物，在经过
降解之后，“挤出”渗滤液，产生有
机土。这些有机土和无机垃圾，再

经过两轮分选后，挑剩的垃圾一
起做成燃料棒，作为新能源进行
燃烧。
据了解，全市目前湿垃圾经过

生化处理产生的大多为有机土，并
非肥料。有机土只能用来改造土
壤。目前上海正在进行小规模的试
点，化“有机土”为“有机肥”，待技
术成熟后将大规模推广。
除了有机土外，湿垃圾降解

后还将产生渗滤液，它也是垃圾
厂恶臭的“罪魁祸首”。污水运营
室的调试人员钟灿军告诉记者，
在这里，渗滤液经过污水井后来
到生化池，通过先进的管式超滤
膜和 /01膜之后，达到净化的效
果。记者看到，净化后的污水
234（234 为化学需氧量，是水
质污染度的重要指标，其值越小，
说明水质污染程度越轻）达到了
+)5678，“基本上和自来水差不多
了”。净化后的渗滤液按照规定排
到市政管网，进入污水处理系统。

新民网 袁蓉

! ! ! !本报讯 （记者 谈璎）
昨天是上海营业税改征增
值税试点启动后的首个纳
税申报日 . 总体情况平稳
有序。昨天上午 9 时 #9

分，浦东新区税务局成功
受理交银金融租赁有限责
任公司的上门申报，开出
全市营业税改征增值税试
点的首张服务业增值税缴
款书，涉及增值税税额
')%)9)(:'9元。

据来自上海税务部门
的消息，截至昨天下午 #'

时，全市共有 &*&%户营业
税改征增值税试点纳税人
完成当期纳税申报，共涉及
增值税税款 #(%!(:&9万元。
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加快先进制造业在临港集聚
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! ! ! !近日%随着

气温大幅下降%

渤海大连北部

海域大范围结

冰%海冰最厚达

", 多厘米 %大

批船只被困在

港口码头不能

出海作业)

昨天%在大

连市旅顺口区

北海码头%一艘

渔船被涌上岸

边的海水冻成

冰船)

新华社 发

大连北部海域冰封
渔船被困成了冰船


